



En los últimos tres años ha descendido el paro en la provincia en 1.356 personas

Los sectores en los que más se ha registrado la disminución del desempleo han sido el de servicios y el de la construcción y la tasa de población activa se sitúa en el 9,22 por ciento.

El Correo. El subdelegado del Gobierno en Cuenca, Luis Casero, ha hecho balance del paro registrado en esta provincia desde marzo de 1996 hasta marzo de 1999. Según Casero, los datos son muy halagüeños pues durante el primer trimestre de este año el paro ha descendido en 74 personas, es decir, que la cifra de desempleados asciende a 6.562 personas.

A su juicio, rompen con la tendencia que se ha venido produciendo durante los tres primeros meses del año, en los que tradicionalmente aumentaba el número de afiliados a las oficinas del INEM.

Según los datos facilitados por la Subdelegación del Gobierno, mientras que en marzo de 1996 el número de parados ascendía a 7.918 personas, en marzo de 1999 ha disminuido a 1.356, lo que supone el 17,13 por ciento.

Asimismo, cabe destacar que la tasa de población activa se sitúa en el 9,22 por ciento, de manera que es menor a la media nacional del 10,78 por ciento y a la regional del 11,76 por ciento.

En este sentido, Luis Ca-



sero ha hecho hincapié en que estas estadísticas demuestran que las políticas de empleo resultan satisfactorias en la provincia y que "la política seguida por el Gobierno en los últimos tres años es la adecuada, que se transmite en Cuenca por los buenos resultados obtenidos".

Contratos indefinidos

En cuanto al aumento de los contratos indefinidos, ha

afirmado que es consecuencia del acuerdo alcanzado por el Gobierno, las centrales sindicales y los empresarios.

En el primer trimestre de este año se han registrado 776 contratos indefinidos, una cifra, a su juicio, importante aunque cada vez será más difícil de superar.

Afiliaciones a la S.S.

Respecto a las afiliaciones a la Seguridad Social, ha expli-

cado que mientras que en marzo de 1996 había 53.195, en marzo de 1999 han ascendido hasta 56.498, lo que supone un aumento en el número de afiliaciones de 3.303, lo que supone un incremento del 6,21 por ciento.

Más empresas

Además, en el caso del incremento de las empresas instaladas en la provincia de Cuenca, ha dicho que mientras que en marzo de 1996 eran 9.186, en el mismo periodo de este año ascienden a 9.991.

Este incremento supone

un 8,76 por ciento más de empresas o lo que es lo mismo, 805 nuevas pequeñas y medianas empresas, fundamentalmente se han instalado en Cuenca. Se trata generalmente de pequeños negocios dedicados al sector de los servicios.

Según Luis Casero, "todo parece indicar que continúe la creación de trabajo y que 1999 sea un buen año para el empleo".

Por su parte, el jefe de la Dependencia del Área de Trabajo y Asuntos Sociales, José Antonio Olivares, ha especificado que los sectores en los que más se ha registrado el descenso del paro han sido el de servicios y el de la construcción.

Preocupación sindical

Los secretarios provinciales de Comisiones Obreras y UGT, Miguel Ángel Sáiz y Miguel Blanco, respectivamente, no se han mostrado tan optimistas con los datos del paro. En concreto, Miguel Blanco ha mostrado su preocupación por el hecho de que la industria "un mes tras otro permanece inamovible y no acaba de despuntar" y considera que los datos del paro hay que analizarlos a fondo.

PARO REGISTRADO EN EL INEM DE CUENCA

	Nº parados	Tasa sobre población activa
Marzo de 1996	7.918	11,12 %
Marzo de 1999	6.562	9,22 %

Se ha producido una disminución de 1.356 parados, lo que supone el 17,13 %

AFILIACIONES A LA SEGURIDAD SOCIAL

Marzo 1996	53.195
Marzo 1999	56.498

Aumenta el número de afiliaciones en 3.303, lo que supone un 6,21 % más.

CONTRATOS INDEFINIDOS

1995	1996	1997	1998	Enero-Marzo 1999
974	1.164	2.291	2.464	776

EMPRESAS

Marzo 1996	9.186
Marzo 1999	9.991

Supone un incremento de 805 empresas, lo que supone un 8,76 % más.